

Sr. Marisstella Küberl



Am 8. März 2019 verstarb in Graz Sr. Marisstella Küberl im 81. Lebensjahr. Die gebürtige Steirerin war ausgebildete Erzieherin und Arbeitslehrerin und trat in jungen Jahren 1957 bei den Barmherzigen Schwestern ein. In Österreich war sie zuerst in mehreren

Häusern als Erzieherin und Religionslehrerin bei Kindern und Jugendlichen tätig, bevor sie 1980 als letzte Leiterin des Internates der Mädchenschule an das Österreichische St. Georgs-Kolleg in Istanbul kam. In ihrer herzlichen und liebenswürdigen Art unterstützte sie auch gerne vielfältige Aufgaben in der Gemeinde und im Gottesdienst, sodass wir es sehr bedauerten, dass sie mit Ende des Schuljahres 1981/82 – mit der endgültigen Schließung des Internats der Mädchenschule – nach Österreich zurückberufen wurde.

Ihre Verbindung mit der Arbeit der Lazaristen wurde später nochmals durch die Mitverantwortung für die Führung unseres Exerzitienhauses in Wien-Hetzendorf besonders sichtbar, bis sie 2010 im Ruhestand nach Graz zurückkehrte. Die letzten Jahre waren von einer schweren Krankheit geprägt, die sie mit großem Glaubensgeist und in Gottvertrauen bewältigte und so nochmals für viele Menschen ein Zeichen für ihre gelebte frohe Glaubenszuversicht wurde.

Gerne haben wir in Istanbul im Gebet in Dankbarkeit an unsere frühere Mitarbeiterin gedacht.